

Buchungs- und Nutzungsbedingungen + Corona-Regeln

Booking and Using guidelines + Corona-Rules

Achtung! Achtung:

→ Zugang zu Duschen & Sauna nur mit großem Handtuch und Badelatschen!!!!

→ Zugang zu den Squash-Courts nur mit Squash-/Hallenschuhen mit spezieller, abriebfester Sole (meist gelb/orange)!

Keine Schwarzen oder teilschwarzen Solen erlaubt!!!!

→ Griffbänder dürfen nicht zerbröseln oder sich auflösen!!!!

→ Stornierung bis 24 h vor Spielbeginn möglich!!!!

Bei Nicht-Erscheinen oder Weitervergabe muss der Court voll bezahlt werden!!!!

Attention! Attention:

→ Entrance to Showers & Sauna only allowed with huge towel and Flip-Flops!!!!

→ Entrance to Squash-Courts only allowed with Squash-/Hallshoes with special, non-marking Sole (mostly yellow/orange)!

No black or partblack Soles allowed!!!!

→ Griptapes must be in good condition! No crumbling or dissolving Griptapes!!!!

→ Cancellation till 24 h before Playtime possible!!!!

Fail to turn up or no chance to rebook to other player costs the full Court-fee!!!!

 **Wir haben für Euch reserviert und freuen uns auf Euren Besuch!**


Beachtet bitte nachfolgende Buchungs- und Nutzungsbedingungen:

Mit dieser Buchungsbestätigung erkennt Ihr verbindlich unsere Stornierungsfristen von 24 Stunden an. Wird ein Platz nicht 24 Stunden vor dem Nutzungstermin storniert, wird die jeweilige Nutzungsgebühr in Rechnung gestellt.

Achtung!

Für die Benutzung der Squashcourts ist es zwingend notwendig, diese nur mit sauberen und durchgehend hellen Squash-bzw. Hallensportschuhen mit einer speziellen gelben oder orangenen Sole zu bespielen. Schwarze oder teilschwarze Solen werden nicht zugelassen!!! Achtet weiterhin auch auf sichere, funktionelle Griffbänder, die sich nicht von selbst auflösen.

Bei Verschmutzungen, die sowohl durch Sportschuhe als auch zerbröselnde Griffbänder entstehen, haften die Spieler und haben für die Reinigung der Squashcourts eine Reinigungsgebühr in Höhe von 25,00 € zu bezahlen.

Das Tragen von Badelatschen und die Verwendung von großen Handtüchern ist im gesamten Nass- und Saunabereich obligatorisch Pflicht. 

 **Your reservation was successful and we are looking forward to your visit!**

Please note the following booking and using guidelines:

With this booking confirmation you accept our cancellation policy. You must cancel your reservation at least 24 hours or more prior to your booking to avoid any charges to your account. Should you miss the 24-hour deadline, you will have to pay the full booking fee.

Attention!

In order to use our squash courts, it is mandatory that you wear special squash/sport shoes for sporthalls with special yellow or orange soles. Black or part black soles will be not excepted!!! Furthermore, please make sure that your grip tape is in good condition so that it doesn't disintegrate.


Any kind of violation of the above-mentioned requirements will be subject to a mandatory squash court cleaning fee of 25,00 € per incident.

Due to safety and healthy aspects everybody urgently needs to wear Flip-Flops and use big towels while using the showers and sauna!!!

We appreciate your understanding and cooperation. 

Corona-Regeln:

 Im Zuge der Corona-Hygiene-Maßnahmen beachtet bitte folgende Hinweise:

- Maskenpflicht im Wartebereich und in den Umkleiden, während des Sporttreibens nicht!
- nach dem Betreten der Räumlichkeiten bitte umgehend die Hände desinfizieren!
- Sicherheitsabstand von mind. 1,5 m zu euren Mitmenschen im gesamten Gebäude!
- Anwesenheitsliste ist Pflicht! Jeder Gast muss seine Adress- & Kontaktdaten hinterlegen!
- Sauna und Duschen nur mit Badelatschen und großem Handtuch betreten! 

Corona-Rules:

 due to Corona please take care on the following protection rules:

- its compulsory to wear a face-mask in the whole building, except while doing sport!
- clean and disinfect your hands directly after step into the Centre!
- please keep distance of at least 1.5 Meters to other people in the whole building!
- at Check-In we need to collect your address- & contact data in case of an infection!
- Using Sauna and Showers only with Flip-Flops and big towel! 